



ВОПРОСЫ СТАТИСТИКИ

7/2005

ISSN 0320-8168

*Научно-
информационный журнал*

Издается с сентября 1994 г.
(с января 1919 г. выходил

под названием
«Вестник статистики»)

Учредитель

Государственный комитет
Российской Федерации
по статистике

Главный редактор

Н.В. Никулина

Редакционная коллегия:

И.К. Беляевский,

В.П. Божко,

И.И. Елисеева,

М.Р. Ефимова,

А.П. Зинченко,

Ю.Н. Иванов,

С.Д. Ильинкова,

М.Г. Назаров,

Б.Т. Рябушкин,

В.М. Симчера,

А.Е. Суринов,

В.Н. Тамашевич,

И.С. Ульянов,

Г.И. Чудилин,

А.Ю. Шевяков

Редакция:

Заместитель
главного редактора
В.П. Шулаков

Ответственный секретарь

Н.Н. Титова

Ведущий научный редактор

В.А. Будыкина

Компьютерная верстка

Л.П. Соколова,

А.Н. Шулакова

Адрес: 107450, Москва,
ул. Мясницкая, 39, стр. 1

Телефоны: 207-48-90,
207-48-82

Телефакс: 207-48-90

E-mail: voprstat@mtu-net.ru

http://www.infostat.ru

Позиция Учредителя

и Редакции

необязательно совпадает

с мнением авторов

Перепечатка материа-
лов только по согла-
сованию с Редакцией

Журнал

зарегистрирован в
Комитете Российской
Федерации по печати.

Регистрационный

номер 012312

В НОМЕРЕ:

ОРГАНИЗАЦИОННО-МЕТОДОЛОГИЧЕСКОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОЙ ПЕРЕПИСИ

- Об основных методологических положениях проведения пробной сельскохозяйственной переписи 2004 года в Российской Федерации. **Л.В. Субботина**..... 3
- Об итогах пробной сельскохозяйственной переписи 2004 года в Российской Федерации. **Е.Э. Обычайко**..... 6
- Методологические, методические и информационные проблемы формирования списков сельскохозяйственных производителей. **О.В. Петухова, Л.С. Корбут**... 8
- Подготовка и проведение Первой национальной сельскохозяйственной переписи в Кыргызской Республике. **З.И. Кудабаев**..... 13

СТАТИСТИКА ТРУДА

- Методология и практика статистического измерения трудовых затрат на всех видах работ в концепции Системы национальных счетов. **Т.Л. Горбачева,**
З.А. Рыжикова, Е.М. Кухтина..... 27
- Неформальный сектор в аспекте затрат труда в экономике России. **А.Д. Попов**.... 36
- Анализ уровня и динамики затрат на содержание рабочей силы: региональный аспект. **Н.А. Тюленева**..... 41

СТАТИСТИКА НАСЕЛЕНИЯ

- Национальный состав населения России в свете итогов Всероссийской переписи населения 2002 года, причины и перспективы его изменения. **О.И. Антонова,**
Г.Е. Шевердова..... 48
- Рождаемость и трансформация института семьи в современной России. **М.С. Тольц, О.И. Антонова, Е.М. Андреев**..... 51
- Анализ селективности в миграционных потоках в Израиль в 1974-2001 годах. **В.С. Мхитарян, Илан Рисс**..... 61

ФАКТЫ, ОЦЕНКИ, ПРОГНОЗЫ

- Статистический анализ причин инфляции в России в I квартале 2005 года. **К.Э. Лайкам**..... 67
- Об итогах выборочного обследования индивидуальных предпринимателей, осуществлявших деятельность в розничной торговле России в 2004 году. **М.А. Сабельникова, Л.Б. Кузьмичева**..... 71
- Статистическое исследование состояния национальных рынков акций. **Е.В. Дорохов**..... 74
- Деятельность малых предприятий Курской области в сравнении с регионами Центрального федерального округа. **Ю.В. Донченко**..... 81
- Уровень заработной платы работников предприятий и организаций Брянской области и задолженность по ее выплате. **М.Е. Сергеева, Н.А. Муратова,**
Т.А. Дьяченкова..... 86

НАУЧНО-ИНФОРМАЦИОННЫЕ СООБЩЕНИЯ

- Методы оценки инвестиционной активности стран. **З.А. Татевосян**..... 92
- Бухгалтерская отчетность - глазами статистики. **Н.А. Беданоков**..... 94

ОФИЦИАЛЬНЫЕ ДОКУМЕНТЫ

CONTENTS

ORGANIZATIONAL AND METHODOLOGICAL PROVISION OF AGRICULTURAL CENSUS

- ◆ Main methodological guidelines for conduction of the pilot agricultural census-2004 in the Russian Federation. **L.V. Subbotina**..... 3
- ◆ Returns the pilot agricultural census-2004 in the Russian Federation. **E.E. Obychaiko**..... 6
- ◆ Methodological and information problems of the list of agricultural producers compilation. **O.V. Petukhova, L.S. Korbut**..... 8
- ◆ Preparation and conduction of the First national agricultural census in the Republic of Kyrgyzstan. **Z.I. Kudabaev**..... 13

LABOUR STATISTICS

- ◆ Methodology and practice of labour cost statistical measurement at all kinds of works for SNA conception. **T.L. Gorbacheva, Z.A. Ryzhikova, E.M. Kukhtina**..... 27
- ◆ Informal sector in the aspect of labour cost in the economy of Russia. **A.D. Popov**..... 36
- ◆ Analysis of the level and changes in labour cost: regional aspect. **N.A. Tiuleneva**..... 41

POPULATION STATISTICS

- ◆ National composition of Russia's population in the light the results of 2002 All-Russia population census, causes and perspectives of its changing. **O.I. Antonova, G.E. Sheverdova**..... 48
- ◆ Birth rate and the family institution transformation in the modern Russia. **M.S. Tol'ts, O.I. Antonova, E.M. Andreev**..... 51
- ◆ Analysis of selectivity of migration flows to Israel in 1974-2001. **V.S. Mkhitarian, Ilan Riss**.. 61

FACTS, ESTIMATES, FORECASTS

- ◆ Statistical analysis of causes of the inflation in Russia in the first quarter of 2005. **K.E. Laikam**.. 67
- ◆ Returns of the sample survey on individual entrepreneurs acting in retail trade in Russia in 2004. **M.A. Sabelnikova, L.B. Kuzmicheva**..... 71
- ◆ Statistical research of the national share market situation. **E.V. Dorokhov**..... 74
- ◆ Small businesses activities of Kursk region in comparison with of those in regions of the Central federal district. **Yu.V. Donchenko**..... 81
- ◆ The wage level of employees of enterprises and organizations in Briansk region and arrears. **M.E. Sergeeva, N.A. Muratova, T.A. Diachenkova**..... 86

SCIENTIFIC AND INFORMATION NOTES

- ◆ Methods of the assessment of countries investment activities. **Z.A. Tatevosian**..... 92
- ◆ Book-keeping accounting by eyes of statistics. **N.A. Bedanokov**..... 94

OFFICIAL DOCUMENTS..... 96